

## ABSTRAK

Nama: **Siti Hilmiyah**, NIM: 121401160, judul skripsi **Pengaruh Pendistribusian Dana Zakat Terhadap Pengentasan Kemiskinan** (studi di BAZNAS Kabupaten Serang

Zakat merupakan kewajiban yang harus dijalankan oleh muzaki yang tidak hanya bertujuan menjalankan kewajibannya terhadap Allah SWT tetapi bersifat keadilan social antara sesama umat manusia . oleh karena itu zakat harus dikelola dengan baik oleh amylin terutama oleh lembaga guna menyalurkan zakat sesuai dengan tepat sasaran khususnya kepada lembaga amil zakat Kabupaten Serang. Kepercayaan masyarakat merupakan suatu hal yang mendasar untuk menjalin hubungan dengan muzaki, kepercayaan tidak akan terjalin tanpa adanya kepuasan. Pendistribusian zakat menjadi factor yang penting untuk mendapat kepercayaan dari masyarakat.

Adapun perumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1)Adakah pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pengentasan kemiskinan? (2) Seberapa Besar pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pengentasan kemiskinan ?

Tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui berapa besar pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pengentasan kemiskinan. 2). Untuk mengetahui Seberapa Besar pengaruh pendistribusian dana zakat terhadap pengentasan kemiskinan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang menggunakan Uji Normalitas, Uji Koefisien Korelasi, Uji Koefisien Determinasi,Uji Hipotesis. Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, data sekunder didapat dari hasil laporan keuangan data BAZNAS Kabupaten Serang Tahun 2011-2015.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah: berdasarkan hasil pengujian analisis data SPSS ver. 16.0,pendistribusian dana zakat berpengaruh sangat kuat terhadap pengentasan kemiskinan terbukti dari nilai korelasi pearon ( $r$ ) = 0,857 yang menunjukkan hubungan cukup kuat terhadap pengentasan kemisknan. Hal tersebut ditunjukkan oleh t hitung -2,882 dar t table sebesar 1,671 maka  $H_0$  di terima dan  $H_a$  ditolak